

MITCH trastoca gravemente el aparato productivo de Honduras

A comenzar de cero

Todas las regiones productivas del país se encuentran dañadas y algunos productos de exportación como el banano tardarán hasta dos años para recuperarse.

DANILO D. ANTUNEZ

El aparato productivo del país quedó devastado por el huracán Mitch, pero la empresa privada y su fuerza laboral parecen decididos a comenzar de nuevo a producir aunque se tenga que partir de cero.

Es evidente que las exportaciones hondureñas se verán seriamente afectadas durante los próximos dos años, sin embargo los empleos no se reducirán considerablemente porque se necesitará mucha mano de obra para la reconstrucción.

Las empresas agroindustriales que producen para exportar prácticamente están en la ruina y sus propietarios tendrán que realizar nuevas inversiones para ponerlas a funcionar.



CONCURSO GENERAL. Se necesita del concurso general de todos los ciudadanos de Honduras para sacar adelante al país de esta destructora desgracia.



RECONSTRUCCIÓN. El proceso de reconstrucción es complicado, pero con mucho esfuerzo y trabajo organizado se puede sacar al país adelante.

Pérdidas inimaginables

Por ejemplo en la zona sur del país, las granjas camaroneras quedaron destruidas arrastrando pérdidas que se acercan a los 100 millones de dólares, unos 1,400 millones de lempiras.

Los camaricultores tienen que comenzar construyendo nuevas fincas, purificando sus aguas y colocando nuevas larvas de camarón, lo que les tomará algún tiempo para reiniciar las exportaciones.

Igual situación enfrentan los pro-

ductores de melón y sandía que debe esperar hasta el próximo año para sembrar esas frutas de exportación de tierras fueron inundadas por el huracán Mitch.

Muchos sistemas de riego en, dedicadas al cultivo de melón fueron destruidos, pero mientras se reconstruyen propietarios podrán cultivar granos básicos en la temporada de primavera del primer año

En la zona central del país